

Rendir cuentas es una obligación moral con los gobernados: Delfina Gómez

● ● ●
Se diseñan políticas nuevas para consolidar un proyecto para muchos años, con acciones que transformarán a Ixtapaluca.



Ivan A. López/Ixtapaluca

RENDIR CUENTAS ANTE la población es más que una obligación política administrativa, es un compromiso moral con la gente que nos confió su voto para ser sus representantes populares, dijo la Senadora por el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez.

La Coordinadora de los Comités de la 4T en el Estado de México asistió en compañía del senador Higinio Martínez Miranda al primer informe de gobierno del presidente municipal de Ixtapaluca, Felipe Arvizu de la Luz, donde dijo que hoy afortunadamente hay gobiernos municipales como los de Morena que entienden el compromiso con la sociedad.

"Pero vamos más allá, si cada quien hace lo que debe hacer tendremos me-

jores municipios, con habitantes mejor atendidos, donde no sólo hagamos lo que tenemos por obligación si no proponer más cosas, como el servicio de transporte gratuito para universitarios de Ixtapaluca", apuntó.

En ese sentido, reconoció el compromiso del alcalde Felipe Arvizu por brindar este servicio gratuito a cientos de jóvenes y proponer ampliarlo, donde los estudiantes tienen acceso sin ninguna condición, como ocurría anteriormente.

Ante el subsecretario Rogelio Tinoco García, representante del Gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, Delfina Gómez agradeció a los ixtapaluquenses que confiaron en un proyecto de nación que hoy ponen a México como un ejemplo de buen gobierno.

En su oportunidad el alcalde Fel-

ipe Arvizu afirmó que no se trata de un cambio de color son de un cambio visible en el trabajo comunitario, al referirse a las administraciones anteriores emanadas del Partido Revolucionario Institucional.

Afirmó que en su gobierno se diseñan políticas nuevas para consolidar un proyecto para muchos años, con acciones que transformarán a Ixtapaluca.

Cabe señalar que este es el segundo informe de gobierno municipal al cual asiste el senador, Higinio Martínez Miranda, de quien se especulaba un distanciamiento con la maestra Delfina Gómez, aunque se notó la ausencia de Horacio Duarte Olivares, quien había acompañado a la coordinadora de los Comités de la 4T a todas las reuniones de estructura.